

BAKAMLA

Aksi Tim Kesehatan Satgas Yonif 115/ML Selalu Menjadi Andalan Bagi Masyarakat Kampung Wuyuneri

Achmad Sarjono - BAKAMLA.ID

Jun 24, 2024 - 13:00



PUNCAK JAYA - Sebagai upaya untuk terus menjaga kondisi kesehatan masyarakat, Tim Kesehatan Pos Wuyuneri Satgas Yonif 115/ML terus memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (23/6/2024).

Bagi Satgas Yonif 115/ML, selalu berperan dalam menjaga kesehatan masyarakat merupakan salah satu tugas utama yang harus dilaksanakan.

Danpos Wuyuneri Kapten Inf Mohammad Amri Djuddah mengungkapkan bahwa, saat ini kondisi cuaca sangat tidak menentu, sehingga mempengaruhi kesehatan masyarakat, anggota Pos. Sehingga pentingnya untuk selalu memperhatikan pola hidup yang sehat dan meningkatkan kekebalan tubuh terhadap penyakit.

" Kondisi cuaca di daerah pegunungan sangat berbeda dengan dataran rendah. Dimana hujan yang turun tidak mengenal musim dan suhu yang rendah dapat mendorong timbulnya penyakit seperti flu dan batuk disertai demam. Sehingga setiap orang harus berupaya menjaga kesehatannya dengan pola hidup yang sehat, seperti makan makanan yang bergizi dan istirahat yang cukup. Namun, bagi masyarakat Kampung Wuyuneri Kabupaten Puncak Jaya yang mayoritas berpenghasilan sebagai petani dan buruh, sangat sulit untuk memenuhi kebutuhan gizi makanannya. Sehingga tidak jarang terserang penyakit seperti flu dan batuk yang disertai demam. Tim kesehatan Pos Wuyuneri menjadi andalan bagi masyarakat yang datang untuk berobat, karena pelayanannya yang cepat dan sigap, serta persediaan obat selalu tersedia di Pos." ujar Danpos.

Dari beberapa masyarakat yang datang berobat ke Pos, mayoritas mengalami keluhan batuk, pilek, demam dan juga gatal-gatal pada bagian kaki, sela-sela jari maupun punggung.

Dengan sigap tim kesehatan Pos Wuyuneri memberikan obat sesuai dengan keluhan yang dirasakan oleh masyarakat.

Masyarakat Kampung Wuyuneri pun merasa sangat terbantu dengan keberadaan Pos TNI di tengah-tengah Kampung nya dan berharap TNI terus memberikan pelayanan kesehatan di Pos.

Sementara itu, Ale Enumbi selaku salah satu warga Kampung Wuyuneri merasa senang dan mengucapkan terimakasih kepada personel Pos Wuyuneri Satgas Yonif 115/ML yang selalu peduli terhadap kesehatan masyarakat di Kampung Wuyuneri.

"Terimakasih Bapak-Bapak TNI yang sudah hadir di Kampung Kami dan selalu membantu menjaga kesehatan masyarakat. Kami merasa sangat senang dengan adanya Bapak TNI di sini. Semoga Bapak TNI semua mendapat lindungan dari Tuhan." ucap Ale. (*)